



## GACETA MUNICIPAL

FEBRERO 2024



### MONCLOVA AVANZA EN OBRA PÚBLICA.

02 de Febrero 2024

Entregan obra de pavimentación con concreto hidráulico en la colonia Elsa Hernández, y minutos más tarde, dan el arranque a una obra de recarpeteo en la misma colonia, estas obras beneficiaran a más de 3 mil ciudadanos.

El arranque del segundo mes del año se da con la entrega de una obra de pavimentación con concreto hidráulico, que dará solución a un añejo problema de escurrimientos pluviales que causaba muchos estragos cada vez que era tiempo de lluvias.

Esta obra de pavimentación con concreto hidráulico, se llevó a cabo en la calle Azucenas, entre las calles Cenzontle y Azaleas, abarcando un total de 4 mil 773 metros cuadrados, en esta obra se aplicó una inversión de poco más de cuatro millones de pesos, beneficiando a más de mil cien personas, que por años padecieron las molestias que provocaban los escurrimientos pluviales que obstaculizaban su movilidad y seguridad.

Una vez que la primera autoridad hizo la entrega de la obra, se dirigió metros más adelante, donde dio el banderazo para el arranque de una obra de recarpeteo, en la que se trabajará sobre una superficie de 8 mil 36 metros, esto en la calle, Azucena, entre Azalea y Narcisos, donde la inversión será de 3 millones 189 mil 704 pesos.

Mario Dávila comentó que esta obra se proyecta como una solución para más de dos mil 200 residentes de la zona, que por años han enfrentado las consecuencias de un pavimento deteriorado.

Ante esta serie de acciones, el director de infraestructura, Jesús Ballesteros Fernández, resaltó el compromiso que tiene la administración municipal con todos los ciudadanos de Monclova, cuyo objetivo es mejorar la calidad de vida a través de la ejecución de obras que respondan a las necesidades reales de la comunidad.



## **OBRA DEL CENTRO HISTÓRICO PRESENTA UN 80% DE AVANCE.**

*09 de febrero del 2024*

La construcción del Centro Histórico de Monclova está en pleno auge, y presenta un avance del 80%, la fecha para terminar los trabajos está prevista para los últimos días de febrero; El Presidente Municipal, Dr. Mario Dávila Delgado, resaltó la progresión de la primera fase, que abarca de la calle Aldama hasta la Venustiano Carranza, se convertirá en un atractivo paseo tanto para peatones, además de ser un beneficio para los comerciantes.

En estos momentos ya se trabaja sobre las fachadas de viviendas y comercios que se encuentran dentro de la calle Hidalgo entre las calles donde se llevan a cabo los trabajos de pavimentación y subterranización de líneas eléctricas y telefónicas.

En ese sentido la dirección del Centro Histórico, que dirige la directora, Lucila Garza, ha señalado que uniformar las fachadas es una prioridad, se mantiene la armonía visual, pero sobre todo porque se respeta la identidad cultural de la ciudad; Pero no solo embellecerá el entorno, sino que también impulsará el turismo sostenible y, por ende, el comercio local.

El avance que presenta el Centro Histórico es de un 80 por ciento comentó el alcalde y se contempla que estos trabajos pudieran quedar terminados para los últimos días de febrero, algo así como 20 días, una vez que se reabra la calle Hidalgo ya modificada, los ciudadanos y automovilistas, se darán cuenta que valió la pena la espera y la molestia de utilizar vías alternas.

El esfuerzo que está haciendo el Gobierno Municipal de llevar a cabo obras de este calibre, conduce a Monclova a un siguiente nivel, manteniéndolo en el plano nacional como una de las ciudades mejor administradas, aspecto que le ha valido al alcalde Mario Dávila, estar dentro del ranking nacional como uno de los mejores alcaldes de todo el país.



## **TRABAJAN EN DETALLES FINALES, PARA HACER ENTREGA DEL CENTRO DE BIENESTAR ANIMAL.**

*23 de febrero del 2024*

La construcción del Centro de Bienestar Animal, presenta un 98%, de avance, informó el director de Infraestructura Municipal, Jesús Ballesteros Fernández, quien señaló que actualmente se están finalizando los detalles de acabado, especialmente en pintura y elementos de cancelería.

Añadió que los departamentos de Adquisiciones y Tesorería, llevan a cabo la gestión para la adquisición del equipamiento necesario para el funcionamiento óptimo de este centro, que estará al cuidado de los animales de la ciudad, lo que refleja el compromiso de la administración municipal con el bienestar animal y sus esfuerzos por brindar instalaciones adecuadas para atender a las mascotas y promover la adopción responsable.

Será en los próximos días cuando se haga la entrega del Centro de Bienestar Animal, considerada como una de las obras importantes de la administración que encabeza el Presidente municipal, Dr. Mario Dávila Delgado, en la que se aplicó una inversión cercana a los 12 millones de pesos.

Este proyecto se desarrolló en tres etapas, abarcando diversas áreas donde se prestarán diversos servicios, como son las consultas, salas de espera y quirófanos entre otros, punto como son el estacionamiento y la zona donde estarán los animales en observación.

La culminación de este centro no solo representa un logro del ayuntamiento, también representa un compromiso tangible con el bienestar de los animales y la promoción de la adopción responsable, reafirmando así el compromiso de las autoridades con el cuidado y la protección de los animales.